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Herrn Bürgeramtsleiter 
Ulrich Höver 
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Eingang beim Bezirksbürgermeister:  

 
AN/1289/2011 

 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)  
 
 
Beschlüsse zu Baumpflanzungen 
 
Sachstand 
 
 
Sehr geehrte Herren, 
 
Anfang 2010 beschloss die BV 1 prüfen zu lassen, ob in der Vondel- und der Veledastraße 
Bäume gepflanzt werden können.  
Am Ubierring wurden Baumpflanzungen beschlossen, um die Allee zu komplettieren. 
 
Wie ist der aktuelle Sachstand zu diesen Beschlüssen? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez.  Roswitha Berscheid  gez. Astrid Reimers 
  
 
 
 


